



**Der Gemeinderat Fehren hat an seiner Sitzung vom 12. August 2024 beschlossen.**

## **Genehmigung GV-Protokoll vom 1. Juli 2024**

Da die Zahlen noch nicht überprüft worden sind, wird die Protokollgenehmigung zurückgestellt.

## **Erhöhung der Beiträge für Banntag**

Die Verwaltung wird bei der Umweltschutzkommission nachfragen, ob die Erhöhung des Beitrags oder eine Defizitgarantie bevorzugt wird. Nach der Beantwortung wird der Entscheid nochmals traktandiert werden.

## **Gemeinschaftsvertrag Schulhaus Meltingen-Zullwil**

Von Andreas Weyer werden eine Übersicht, welche Änderungen seit der letzten Rückmeldung vorgenommen wurden, sowie eine Investitionsplanung verlangt.

## **Information über frühe Sprachförderung im Kanton Solothurn**

Die Verwaltung meldet im November die Anzahl Kinder im Erhebungsalter an den Kanton und versendet im Januar die Elternbriefe.

## **Wohnsitz für Heimbewohner**

Heimbewohner bleiben weiterhin in Fehren angemeldet und werden nicht zum Wohnsitzwechsel aufgefordert.

## **Vergabe Heizungsersatz**

Der Auftrag für den Heizungsersatz Schulhaus wird an die Firma Haener AG vergeben.  
Die Bauleitung wird an Michel Ostertag übergeben.

## **Einheitsbezug, Teilrevision Steuerreglement**

Die Teilrevision des Steuerreglements wird einstimmig genehmigt und zuhanden der Vorprüfung verabschiedet.

## **Ausbessern des Strassenbelags Bölsberg**

Die Schlaglöcher in der Zufahrtsstrasse zum Bölsberg, welche durch die Firma Albin Borer für circa 800 bis 900 Franken ausgebessert werden, werden durch die Gemeinde Fehren bezahlt.

## **Verlängerung Darlehensvertrag**

Das Darlehen mit der Sitzung Auffangeinrichtung BVG in Höhe von 500'000 Franken wird für weitere 3 Jahre zum Zinssatz von 1,32 Prozent verlängert.